

Diddlina bekommt ein Pferd

Diddlina feiert bald ihren Geburtstag.

Sie wünscht sich schon sehr lange ein eigenes Pferd.

Diddl möchte sie damit überraschen. Er und Pimboli suchen im Internet wo am Wochenende ein Pferdemarkt sein wird.



Diddl fährt zum Pferdemarkt und sieht sich dort ein kleines braunes Pferd an. Es gefällt ihm sehr gut. Diddl kauft es günstig.

Er ist schon sehr aufgeregt. Wird sich Diddlina freuen?



Endlich hat Diddlina Geburtstag.

Diddl verbindet ihr die Augen und fährt mit ihr im Auto zum Stall.

Dort angekommen führt er Diddlina auf die Weide.

Dort liegt das kleine Pferd ganz alleine und traurig

auf der Wiese.



Diddl gibt Diddlina das Tuch von den Augen hinunter.

Als sie das Pferd sieht, hat sie es sofort in ihr Herz geschlossen.



Diddlina bedankt sich mit einem dicken Kuss bei Diddl.



Diddlina läuft zu ihrem Pferd. Sie ist sehr glücklich.

Auch das Pferd ist nicht mehr traurig. Endlich ist es nicht mehr alleine. Diddlina umarmt es ganz fest. Dem Pferd gefällt das.



Diddlina möchte ihrem Pferd einen Namen geben.

Sie setzt sich in die Wiese und denkt nach.

Da gallopiert ihr Pferd ganz schnell über die Wiese.

Plötzlich hat sie eine Idee!

Sie sagt zu ihrem Pferd: "Du sollst Galupy heißen."

Galupy scheint der Name zu gefallen.

Er knabbert sanft an Diddlinas Ohr.



Diddlina beginnt Galupy zu putzen. Mit dem Striegel
bürstet sie sein Fell. Galupy genießt das sehr.



Und was macht Diddl inzwischen?

Er versucht sich gerade mit einem anderen Pferd anzufreunden.

Ob ihm das gelingen wird?

